

Sehr geehrte Frau Tegtmeier,

ein Sachstandsbericht bezüglich des Hauses Feldstraße/Kalkstraße erfolgt von 61.

Ansprechpartner als Statiker ist Herr Gilde.

Der Gehweg ist seiner Zeit im Auftrag von 61 gesperrt und ein Fußgängernotweg eingerichtet worden.

Auf dem beigefügten Foto (vom 15.01.16) ist der Fußgängernotweg erkennbar.

Von 32 besteht daher kein Handlungsbedarf.

Mit freundlichen Grüßen

Sabrina Göbel

Hagen

Stadt der FernUniversität

Der Oberbürgermeister

Fachbereich Öffentliche Sicherheit, Verkehr, Bürgerdienste und Personenstandswesen -Bereich
Verkehrsangelegenheiten, Dienststelle 32/041- Böhmerstr. 1, 58095 Hagen

